
протокол
общего собрания членов СНТ <tОмега>

1З июня 2021 Ленинградская обл. Выборгский
муниципальный район,

Полянское сельское поселение,
Приветнинский массив местность,

ул.Южная, уч.1..

Общее количество членов СНТ <Омега> - ].].4 чел.
Присугствует- 71 чел. По доверенности - ].7 чел.
Итого с правом голоса * 88 чел.

Повестка дня:
1. Принятие в члены Снт комега) новых садоводов.
2. Отчёт Правления о работе за 2020-2021 гг.

2.1 Отчёт ревизионной комиссии СНТ <Омега>.
3. Перевыборы Правления,ревизионной комиссии, комиссии по спорным вопросам.
4. Передача электро-сетей на баланс Ленэнерго.

5. утвержд.""" финансово-экономиIIеского обоснованиrI размера
взносов на202|-2а22 к смете СнТ "омега"
6. Утверждение приходно-расходноЙ сметы СНТ кОмега}) на 2О21,-2О22 rг.
7. Утвержден ие внугреннего тарифа на электроэнерги ю на 2a2L-2a?2 гr.
8. Разное

, Председатель СНТ кОмега> 3айцев Э.А. предложил:
- Кворум есть, премагаю открыть обtцее собрание членов СНТ кОмега>.

-Прошу проголоссвать:

Голосование: за*единогласно, против- нет, воздержавшихся- нет

Предложено;
Председателем собрания избрать
Выдви нугы следующие ка ндидатурьl :

Филимонова Сергея Владимировича

Прощу проголосовать :

Голосование] за * 44 , против- З8 , воздержавшихся- 6

Глебов Александр Сергеевич

Прошу проголосовать :



Голосование: за - 38 , против* 44 , воздержавшихся - 6

Председателем собрания больtлинством голосов избрать
Филимонова Сергея Владимировича

Секретарём собрания избрать Ровнову Наталью Павловну.

-Прошу проголосовать:

Голосование: за-единогласно, против- нет, воздержавшихся- нет

Предложено в счётную комиссию избрать:
Горелову Елену Николаевну
Семенову Майю Владимировну

-Прошу проголосовать :

Голосование: за-единогласно, против- нет, воздержавшихся- нет

По первому вопросу выступил председатель СНТ <<Омега> 3айцев Э.А.
В СНТ кОмёrа> поступило заявления о приёме в члены СНТ от одного нового
собственника

Постн икова .Щарья Ви кторовна

-Прошу проголосовать:

Участок N 57

Голосование: за-единоtласно, против- нет, воздержавtлихся- нет

По второму вопросу выступил председатель СНТ кОмегаtl 3айцев Э.А.

Правлением за отчýтныЙ период выполнено:

1,Реконструкция освещения;
1.1 Монтаж сИп 4*4*16
1.2 [Vlонтаж Крюк КХ2
1,3 Монтаж Прожекторов
1.4 Монтаж цlитов
]..5 Монтаж бокс
i..6 rQемонтаж траверс
1.7,Щемонтаж проводов
1.8 Прочие работы
2.Содержание дорог.
2.1 Выравнивание в летний/весной период
2.2 Расчистка снега в зимний период
3. Выполнение административных вопросов.



3. 1 Регистрация нежилого помеtцения.
З.2 3аключение договора на вывоз мусора с кУправляющей компанией по обраrцению с

отходами в Ленинградской области."
3.3 Соrласования с пожарной инспекцией.
В добавление к выщеизложенному Зайцев Э.А, предстаtsил перед собравlлимися отчёт о

выполнении приходно-расходной сметы в цифрах план/факт - {прилагается).
- 14.06.2018 ревизионной комиссии переданы все документы мя подготовки отчёта о

финансовой деятельности нашего СНТ за 2020-2021 гг.

С отчетом высryпил председатель ревизионной комиссии- Московцев Константин
Владимирович Он представил общему собранию Акт проверки финансово-
хозяйственной деятельности правления СНТ кОмега)) за период 05.06.2020 -
25.05.2021.(Акт проверки прилагается.)

Высryпил член правления до 12.a6.2I Глебов Александр Сергеевич:

3а отчетный период работа выполнялась безответственно
Не поставлен fчц/сорный контейнер, не сделана мусорная
Плоtцадка.

По факry: На плоrцадке стоит мусорный контейнер договор заключен 26.05.2021с

региональным оператором .

Выступила Лисицына Вера Владимировна

Ревизионной комиссии преможено проверить факт зачисления на счет денежных
средств из подотчета бужалтером Морозовой Маргаритой Васильевной

Голосование: за - единогласно , против - нет , воздержавшихся - нет

Комиссия премаЕает, признать рабоry правления за отчётный период -
удовлетворительный

-Пpotlly проголосовать ;

Голосование: за - 4L , против- 28 , воздержавцlихся-3

По третьему вопросу высryпил председатель СНТ 3айцев Э.А.

В связи с плохой работой Правления предлаrаю переизбрать Правление
в полном составе:

Предложены следующие кандидаты:



Кащин Александр Глебович

Голосование: за*82

Глебова Антонина Леонидовна

Голосование: за * 35

Прем Евгения Леонидовна

Голосование: за - 68

Лаврентьева Татьяна Ивановна

Голосование: за - 49

Потапов Борис Петрович

Голосование: за - 66

Семенова Майя Владимировна

Голосование: за - 8?

Глебов Александр Сергеевич

,Голосование: 
за * З5

Решетников Александр Сергеевич

Голосование: за - 57

Моршинин Валерий Анатольевич

Голосование: за - 52

Лисицына Вера Владимировна

Голосование: за - 51

Предложено избрать семь кандидатов с наибольшем количеством голосо8

Кацин Александр Глебович
Прем Евгения Леонидовна
Потапов Борис Петрович
Семенова Майя Владимировна
Решетников Александр Сергеевич
Морщинин Валерий Анатольевич



Лисицына Вера Владимировн

В Связи ссамоотвOдом Прем ЕвгенииЛеонидовны
Членом правления становится Лаврентьева Татьяна Ивановна

Все члены правления являются членами СНТ кОмега>

-Проtлу проголосовать :

Голосование: за- единогласно чел,против- нет ,воздержавшихся- нет

прошу из членов правления выдвинугь кандидата на должность
Председателя правления

от вновь избранных членов Правление посryпило преможение выдвинуrь кандидатуру

ПредседаТеля правления В 3хдневнОй срок,д.пя этого будет собрано правление и выбран

председатель Правления. Протокол собрания Правления по выбору председателя

ПравлениЯ являетсЯ приложеНием К протоколу общего собрания.

Председатель правления fiриступает к своим должностным обязанностям с 01.07-2021

-Прошу прогслосовать :

{олосование: за-76, против- 8, воздержавшихся - ].

Переизбрать членов ревизионной комиссии :

П редседател ь М осковцев.Конста нти н Владиславович

.Щроздова Татья на Геннадьевна

Алексеев Алекса ндр Борисович

-Прошу проrOлосовать:

Голосование: за * единогласно , протиВ - нет , воздержавllJихся - нет

Переизбрать членов комиссии по спорным вопросом:



николаева Алла Ехильевна

ровнова Татьяна Павловна

По четвертому вопросу высryпил председатель СНТ ЗаЙцев Э.А.

*Щля того чтобы передать на баланс Ленэнерго
необходимо согласие всех членов Снт и садоводов ведущих садоводство в

индивидуальном порядке.
При этоМ на баланС организация не берет систему освеtцения ,СНТ <<0меrа>

Обслуживает сети самостоятельно.

-Пpotlty проголосовать :

Голосование: за -единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет

По пятомУ вопросУ выступил председатель СНТ 3аЙцев Э,А,

утвержден"" финансово_экономического обоснования рrlзмера
взносов Ha202|-Za22 к смете снТ "омега"( прилагается )

-Проtлу проголосовать :

Голосование: за * 50 чел. , против 20 чел., воздержавlдихся - t8 чел ,

Ло шестоМу вопросУ высryпил председатель СНТ t<омега> 3аЙцев Э.Д,

он преддlожил угвердить проект принятой на правлении Снт приходно-расходной сметь

на 2O2t-2O22 гг. {прилагается).
исходя из проекта сметы членские взносы на2аZL-2а22rод

в разrиере 1450 рУблеЙ 3а соткУ.

земельный налог 370 РУблеЙ УЧаСТОК.

-Проtлу проголосовать :

Голосование: за - 50 чел., против * 20 чел., воздержался - 18 чел.

По седьмому вопросу повестки дня высryпил председатель СНТ комега> 3айцев Э,Д,

Тариф на электроэнерrию

согласно угвержден нсму тарифу сбыто вой компани и,

Расчет потерь по итогом отчетного периода.



Однофазные счетчики : день 5.20 рублей ночь З.70 рублей

Показания счетчиков переда}отся ежемесячно с ]- го по 10

-Прошу проголосовать:

Голосование: за - 49 , против - нет, воздержавlшихся - нет.

По восьмому вопросу повестки дня высц/пил председатель СНТ комега> 3айцев Э.А.

В Связи с Особым противопожарным режимом прошу соблюдать меры

предосторожности а также проверить состояние проводки в домах из-за частых

возrораний

Председатель собрания Филимонов С. В-

Преддlожил закрыть общее собрание членов СНТ <<Омега>

-Прошу проголосовать :

Голосование: за - единсгласно, против - нет, воздержавlлихся - нет.

.Собрание 
закрыто.

Председатель собрания

Секретарь собрания

Филимонов С. В.

Ровнова Н.П.

€



С М ЕТА {приходно-расходная) СНТ "ОМЕГА" 2020,2021rr.

Jф

п/п
стАтья плАн

(тыс. пчб.)

доход 1 892 871,28

1 Остаток ден. средств на начало периода
остаток членских и целевых взносов)

1 ПОСТУПЛЕНИЯ ВСЕГО: 2 118 940,00

J ЧЛЕНСКИЕ ВЗНОСЫ 2020-202 1 гг.(1,40QрrQцЦ!?) 1 829 800,00

членские взносы прOшJых лет 0,00

Прочие fiоступления 0,00

4 IIЕЛЕВЫЕ ВЗНОСЫ 244 000,00

lIЕЛЕВЫЕ ВЗНОСЫ 0,00

земельный налог 45 l40,00
земельный налог

6 Электроин€ргия
1 прочие поступления

рАсход 2 892 871,28

1 земельный налог
, Целевой расход
3 ХОЗЯИСТВЕННЫЕ РАСХОДЫ

- содержанше т€рриторшп ( в том чисJlе договор на
охDанy с фпDмой CE}IAT 108000р.) 108 000,00
каЕцелярские расходы и расходные материалы
для оDгтехники 25 000.00
- бензин 40 000,00
- содеDжание системы электрOснабжения 50 000.00

Электроинергilя
электросЕабжение освещениеrсторожка 90 000.00

- содеожание дорог 50 000,00

содеDжание территории 20 000,00

сотовая связь 4 000,00

4

АДМИНИСТРАТИВНО_ХОЗЯИСТВЕННЫЕ
рАсходы
председатель 339 300.00

бухгалтеш-казначей 282 750,00

сторож 180 650.00

Стпаховые взносы в IrФ. Фсс, ФомС 480 000,00

рко (БАнк) 40 000,00

счдебные издержки 50 000,00

саит 23 000.00

НЕПРЕДВИJIЕННЫЕ РЛСХОДЫ 516 031,28

Факт

3 252 018,19

3 252 018,19

1 732 518,80
58 928,00
34 202,00
221 800,00
28 500,00
52 068,00
6 251,00

1 106 01б,54
11 733,85

3 270 947 "69

* Прп педостатке деriеilшьп( срдств па оплаry земеJIьЕого ЕаJlога п IIJ!8ты зд поJь3овапше

элекIроэЕерIшей п потерп по элекцlоснабжеЕяю разрешаетсlt рsсходOвапие деЕеrцпьж средств

из друrшх источпЁков доходпой частп fiрsходпо-расходпой сметы.

Председатель собрпшпя

Секретарь собрашпя

-

60 473.00
54718320
l 489 714.64

97 000.00

lo 322.64
8 000.00

1 261 578"65
57 613.35
51 500"00

3 700.00

726 845.00

364 392.00

28 9б4.85

3 110,00

50 265.00


